

# DOI

## Rapat Perdana, Kalapas Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar, Awali Kepemimpinan dengan Semangat Baru

Narsono Son - [PURWOKERTO.DOI.OR.ID](http://PURWOKERTO.DOI.OR.ID)

Jan 21, 2025 - 16:52



1Rapat Perdana, Kalapas Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar, Awali Kepemimpinan dengan Semangat Baru

PURWOKERTO - Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) Kelas IIA Purwokerto yang baru saja dilantik, Irwan Rahmat Gumilar menunjukkan komitmennya dalam membangun semangat baru pada jajarannya. Bertempat di ruang Aula Rupa Naraya, rapat perdana tersebut dihadiri oleh seluruh Pejabat Struktural, pada Selasa (21/1/2025).

Rapat perdana ini menjadi langkah awal Kalapas Irwan Rahmat Gumilar dalam memimpin Lapas Kelas IIA Purwokerto, dengan harapan dapat membawa perubahan positif dan memperkuat komitmen seluruh pegawai dalam menjalankan tugas pokok dan fungsi.



Rapat ini menjadi langkah awal dalam melihat kondisi jajaran, dan menentukan langkah serta strategis yang perlu diambil untuk meningkatkan kinerja Lapas Kelas IIA Purwokerto kedepan.

Selanjutnya kegiatan dilanjutkan tiap subseksi melaporkan kinerja pada tiap bagiannya untuk di evaluasi bersama.

Kalapas juga memberikan arahan terkait dengan seluruh capaian dan proses kinerja masing-masing subsidi. Selain itu juga beliau menekankan kedisiplinan serta keseragaman berpakaian yang rapi sesuai dengan arahan menteri dan dirjenpas.

“Lanjutkan seluruh kegiatan yang positif di Lapas ini, baik itu kegiatan bagi seluruh pegawai maupun bagi warga binaan, mari kita bangun Lapas ini agar menjadi lebih baik lagi dengan kontribusi dari seluruhnya,” ujar Irwan.

Selanjut beliau mengucapkan kepada seluruh jajarannya yang sudah membantu memajukan Lapas Kelas IIA Purwokerto.

“Terimakasih saya ucapkan kepada seluruh pegawai Lapas Kelas IIA Purwokerto

yang selama ini telah berkontribusi untuk kemajuan Lapas Kelas IIA Purwokerto, Mari kita bersama-sama bekerja dengan ikhlas, tanggung jawab, dan berdedikasi tinggi dalam melaksanakan tugas,” kata Irwan.

Kegiatan diakhiri dengan sesi diskusi, evaluasi dan solusi kedepannya dalam menangani kekurangan-kekurangan yang ada. Diharapkan dengan kepemimpinan Bapak Irwan Rahmat Gumilar sekarang bisa menjadikan Lapas Kelas IIA Purwokerto lebih baik lagi kedepannya dan akan terus berprestasi dalam hal apapun.

(Humas Lapas Purwokerto)